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Bad König, den 17.08.2011 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Thomas Seifert 

c/o Rathaus Bad König 

Schloßplatz 3 

 

64732 Bad König 

 

LED für die Straßenbeleuchtung 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

die Fraktion der ZBK in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad König bittet Sie 

hiermit folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung der Stadtverord-

netenversammlung zu setzen: 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad König möge beschließen: 

1. Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, die Vorteile der LED-

Technik (hohe Energieeffizienz, Kostenvorteile, CO2-Ersparnis) auch für die 

Straßenbeleuchtung in Bad König weitestmöglich zu nutzen. 

2. Sie bittet deshalb den Magistrat, ausgehend von einer Bestandsaufnahme des Ist-

Zustands (Auflistung der vorhandenen Straßenlampen, Prüfung der bestehenden 

Verträge auf Laufzeit, Wartungskosten, Energiekosten etc.) ein Konzept 

vorzulegen, wann und in welchen Schritten mit einer Umstellung der 

Straßenbeleuchtung auf LED-Technik begonnen werden kann. 

 

Begründung: 

Wegen der angespannten Haushaltslage unserer Stadt ist es notwendig, in allen 

Bereichen Einsparpotenziale aufzuspüren und zu nutzen. Auch die Kommunalaufsicht hat 

die städtischen Gremien in Zusammenhang mit der Verpflichtung der Stadt, die Verluste 

der Kurgesellschaft „unverzüglich und in vollem Umfang abzudecken“ dazu aufgefordert, 

hauswirtschaftliche Maßnahmen zur Ausgabenreduzierung und Einnahmeverbesserung zu 

treffen.  



Entsprechende Möglichkeiten hierzu bietet auch eine Umstellung der Straßenbeleuchtung 

auf LED-Technik. Darüber handelt es sich um eine auch aus umweltpolitischer Sicht um 

eine nachhaltig wirksame Maßnahme mit positiver Wirkung für den Klimaschutz, weil bei 

hoher Energieeffizienz eine deutliche CO2-Ersparnis erreicht werden kann. Ein 

entsprechendes Projekt ist kürzlich in Babenhausen, Kreis Darmstadt-Dieburg, begonnen 

worden. 

 Nähere Erläuterungen können mündlich erfolgen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

__________________ 

Martin Schlingmann 

Fraktionsvorsitzender 


